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Zusammenfassung

        
Traumatische Dissektionen der Arteria carotis interna sind eine wichtige Differenzialdiagnose bei neuroophthalmologischen Symptomen, die nach Traumata gegen Kopf oder Hals auftreten. Wir berichten über einen 52-jährigen Mann, der wenige Stunden nach einem stumpfen Halstrauma eine unilaterale Amaurose und Ophthalmoplegie ohne Pupillenbeteiligung entwickelte. MRT und Dopplersonografie zeigten eine Dissektion der rechten A. carotis interna. Unter Antikoagulation war die Motilitätsstörung teilweise rückläufig, während der Visus dauerhaft erloschen blieb.


      
        
Abstract

        
Traumatic dissection of the internal carotid artery is an important differential diagnosis in patients presenting with neuro-ophthalmological symptoms after sustaining head or neck trauma. We present the case of a 52-year-old man who developed unilateral amaurosis and pupil-sparing ophthalmoplegia shortly after a blunt neck trauma. MR imaging and duplex sonography revealed dissection of the right internal carotid artery. Under anticoagulant treatment, motility of the eye improved, while blindness remained permanent.
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